

Mérida, 27 de septiembre de 1993

Secretaria General Regional

Excmo. Sr. D. Rudolf Scharping Ministerprásident Rheinland-Pfalz MAINZ

Estimado Presidente y compañero:

El Grupo Socialista del Parlamento Europeo, en colaboración con la Secretaría de Política Institucional del Partido Socialista Obrero Español de Extremadura, tiene intención de organizar unas jornadas sobre "El papel de las regiones en la Unión Europea" a celebrar en Badajoz durante el próximo mes de noviembre. En ellas queremos contar con las voces más autorizadas en la materia, tanto políticas como académicas, y entre ellas con la suya si le es posible hacer un hueco en su agenda. Las fechas previstas están pendientes de confirmación, si bien indicativamente le sugiero nos comunique su disponibilidad entre los días 2 y 9 de noviembre. Hemos pensado en una exposición de veinte o treinta minutos sobre la visión de la cuestión desde el punto de vista de los lander alemanes, pero también es posible una mesa redonda en relación con una posible estrategia conjunta de dirigentes regionales socialistas para los asuntos europeos (Comité de Regiones, papel de la ARE a partir de ahora, etc.). Entre los ponentes, además de yo mismo (para hablar en relación con el principio de subsidiariedad), esperamos contar con el Ministro de Asuntos Exteriores español; con el Director General de la Comisión de la Comunidad, Sr. Landaburu; con los presidentes socialistas de Limousin (Fr.) y Wallonie (B), con el Landesbeobachter alemán, con la compañera eurodiputada socialista española María Izquierdo, con un alto representante de la ARE y también con algún alto cargo del Ministerio de Asuntos Exteriores español, además de con representantes de Comunidades Autónomas españolas.

Esperamos que estas jornadas respondan a las expectativas y sirvan de foro político de reflexión sobre una cuestión en la que se han producido innegables avances en los últimos años, pero en la que aun subsisten reticencias infundadas por parte de unos y otros. Creo además que es hora de que los dirigente regionales socialistas comencemos a diseñar una estrategia conjunta para el futuro Comité de las Regiones y para la ARE.

Quedo a la espera de su respuesta.

Reciba un cordial saludo socialista.

Juan Carlos Rodríguez Ibarra Secretario General y Presidente de Extremadura

